



「探求学習」が重要視されています！！

今、学校現場では、「探求学習」という学びが大切であると言われています。「探求学習」とは、一言で言えば、①自分で問い合わせ立てて②調べ③考え④まとめ⑤表現するプロセスを主体的に進める学び方のことです。つまり、教師から知識を教えてもらうだけではいけないということです。本校では、これまでも何度か紹介した「いこまタイム」において、この探求学習に取り組んでいます。学習のテーマを子どもに考えさせ、どのように調べ、まとめ方を考え、発信方法を話し合いました。先生達は、「こうしなさい」と指示を出すのではなく、「何をする?」「どうする?」と考える機会を提供し、児童の思考をサポートします。このような学び方を学び、繰り返し経験することで、今、大切だと言われている、思考力や表現力を育てていきます。3月の学習発表会は、いこまタイムの集大成の場となります。全校児童が力を合わせて、学んできたことを発表しますので楽しみにしておいてください。地域の方も見てもらえたらと考えています。その時は案内させてもらいますので、ぜひ学校へお越しください。

秋の遠足～コカ・コーラ工場（えびの市）～

11月28日（金）秋の遠足で、えびの市のコカ・コーラ工場見学に行きました。とても綺麗な工場で、ジュースの製造工程を、機械を見ながら丁寧に説明してもらいました。展示室にはコカ・コーラの古い看板や缶＆ペットボトル、自動販売機なども展示されていて、わくわくしながら見学ができました。横の公園で昼食をとり、草スキーをして遊ぶなど充実した楽しい時間となりました。



12月行事予定

日	曜日	行事等	日	曜日	行事等
4	木	修学旅行（6年、鹿児島県、～5日）	17	水	かおる幼稚園訪問（低・高学年）
11	木	社会見学（3・4年、消防署）	18	木	個人面談（希望）（～19日）
12	金	持久走記録会	24	水	冬休み前授業最終日、全校集会
16	火	国際交流	25	木	冬季休業（～1月5日）